
Издается с 22 марта 1917 года

О   Б   Л   А   С   Т   Н   А   Я Г   А   З   Е   Т   А

№  1 8 8  ( 2 4 2 5 9 )   1  н о я б р я  2 0 0 5  г о д а    в т о р н и к www.orp.orel.ru    orp@rekom.ru

ОФИЦИАЛЬНО

У жителей улиц Станционной, Пришвина и пер.
Самарского нет питьевой воды. С 1976 года они
пытаются добиться прокладки водопровода…
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В НАШЕМ «КОПЫТЦЕ» 
НЕТУ ВОДИЦЫ

Ушедший октябрь — венец труда селян, месяц крес!
тьянских праздников. Труженики Ливенского района
недавно подвели итоги сельскохозяйственного года…

УКАЗ
ПРЕЗИДЕНТА РОССИЙСКОЙ

ФЕДЕРАЦИИ

О назначении судей 
районных судов

Руководствуясь статьями 83 и 128
Конституции Российской Федерации, 

ПОСТАНОВЛЯЮ:
Назначить на 6!летний срок полно!

мочий в Орловской области: 
судьёй Залегощенского районного суда
КАЛИНИНУ Ирину Владимировну;

судьёй Ливенского районного суда
ШЕВЕЛЕВУ Нину Ивановну.

Назначить на 3!летний срок полно!
мочий в Орловской области
судьёй Корсаковского районного суда
СОНЬКИНУ Татьяну Владимировну.

Президент

Российской Федерации

В. ПУТИН.

Москва, Кремль
25 октября 2005 года
№ 1240

Идет год 135!летия со дня рождения Ивана Бунина
— Нобелевского лауреата, мирового писателя, креп!
ко связанного с Орловщиной.

БУНИНСКИЕ ДНИПРАЗДНИК 
ЛИВЕНСКИХ КРЕСТЬЯН

Отправлялись, понятно, не
на концерт — шли, вооружив!
шись пакетами, сумками, те!
лежками, за дарами осени на
традиционную ярмарку. А му!
зыка из динамиков, песни и
танцы на импровизированных
сценах — культурно!развле!
кательная программа, подго!
товленная городским управ!
лением культуры. Чтоб, зна!
чит, народ орловский с весе!
льем, с хорошим настроеньем
под шутку да частушку зата!
рился капустой, картошкой,
морковью и прочим овощем!
фруктом, прикупил недоро!
гой говядины, ядреной греч!
ки...

Впрочем, пришедшим  за
покупками орловцам искус!
ственные стимуляторы на!
строения не понадобились —
оно и так было преотличным,
ибо на ярмарочных площад!
ках, развернутых в традицион!
ных, хорошо известных горо!

жанам местах Орла, всякого!
разного товара было навалом.

Сельская потребительская
кооперация, сельские произ!
водители, агрофирмы, фер!
мерские хозяйства, предпри!
ятия перерабатывающей про!
мышленности, предприятия
розничной торговли и обще!
ственного питания — все бы!
ли равномерно представлены
со своей продукцией на каж!
дой ярмарочной площадке.

По данным начальника го!
родского управления торгов!
ли А.М. Лазарева, на ярмарку
было вывезено товара на об!
щую сумму свыше 26 млн.
рублей. Полностью была
удовлетворена  потребность
горожан в  картофеле (его
продано около 300 тонн), пло!
доовощной продукции, мясе
(на ярмарочных прилавках его
было 160 тонн) и мясопродук!
тах,  яйцах, сахаре, мёде, зер!
не и комбикормах. 

По предварительным дан!
ным, на осенней ярмарке!
2005 реализовано продукции
и товаров на сумму около 17
млн. рублей (около 65%). Со!
гласитесь, неплохо. Хотя мог!
ло быть и лучше. Думается,
скорее всего, не цены смути!
ли покупателей — напротив,
они по ряду позиций были

значительно ниже
рекомендуемых:
так, сахар шел по
14,4 руб. за кило!
грамм (рекомен!
дуемая — 16,5
руб.), мука фасо!
ванная — 17 руб.
(против 21 руб.),
капуста — 5—6
руб. (рекомендуе!
мая — 7 руб.).
Просто у людей
было время при!
купить нужную
продукцию на яр!
марках — пусть не
столь представи!
тельных, как эта
последняя, —
проводившихся

каждую субботу в течение ок!
тября. 

По итогам ярмарки по
традиции были поощрены луч!
шие предприятия торговли,
общественного питания, сель!
хозпроизводители.  Хорошо,
по словам А.М. Лазарева, "вы!
ехали"  структурные подраз!
деления ОПО "Союз Орлов!

щины" (Кромское, Верхов!
ское,  Дмитровское,  Новоде!
ревеньковское, Новосиль!
ское, Залегощенское, Дол!
жанское,  Корсаковское рай!
по), райпо "Единство" Орлов!
ского района, а также пред!
приятия общественного пита!
ния Центрального рынка Орла. 

Как всегда, на высоте были
предприятия переработки:
ОАО "Агрофирма "Ливенское
мясо", ЗАО "Маслово", СПК
"Березки", Дмитровский пи!
щекомбинат, ЗАО "Орловский
кристалл", ОАО "Хлебная база
№ 36", МСВК "Орловская кре!
пость", ПК "Орловский комби!
нат хлебопродуктов", ЗАО
"Птицефабрика Орловская",
ОАО "Нива!плодоовощ" и дру!
гие. 

Ну а тем из орловцев, кто в
силу каких!то причин не успел
побывать на отшумевшей в
минувшую субботу ярмарке,
не стоит падать духом — впе!
реди еще традиционно рос!
кошная предновогодняя яр!
марка!

С. НИКОЛАЕВ.
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Осень#припасиха на ярмарке в Орле
Люди шли на песни. Из&за коробок&девятиэтажек
звонко рассыпалась музыка, неслись бодрые народные
припевки, а на них узкими тротуарами и широкими
дорогами поспешали орловцы.

ОРЛОВСКИЕ КООПЕРАТОРЫ —
ОДНИ ИЗ ЛУЧШИХ В РОССИИ

Орловская потребкооперация вновь при!
знана одной из лучших в России. В адрес гу!
бернатора области Е.С. Строева от председа!
теля Совета центрального союза потребитель!
ских обществ России В.Ф. Ермакова поступи!
ла телеграмма. В ней, в частности, говорится:
"Уважаемый Егор Семёнович! Центросоюз
Российской Федерации присудил Орловскому
потребсоюзу второе место по итогам работы
за третий квартал и девять месяцев 2005 года
в торговой деятельности. Выражаем благо!
дарность за поддержку потребительской коо!
перации!"

Напомним, что орловская потребкоопера!
ция регулярно занимает лидирующие позиции
в стране по уровню организации торговли.   

В ПОВЕСТКЕ ДНЯ — 
РЕФОРМИРОВАНИЕ СИСТЕМЫ МВД

В Орловском юридическом институте МВД
России состоялась итоговая региональная на!
учно!практическая конференция профессор!
ско!преподавательского состава "Органы вну!
тренних дел России: проблемы и перспективы
совершенствования".

Открыл конференцию заместитель началь!
ника института по учебной работе, кандидат
юридических наук, доцент, полковник милиции
А.С. Клименко. Он обратил внимание собрав!
шихся на то, что в условиях реформирования
системы  Министерства внутренних дел РФ в
настоящее время особое внимание необходи!
мо уделять модернизации ведомственного об!
разования.

В работе конференции приняли участие
специалисты администрации Орловской обла!
сти, руководители правоохранительных орга!
нов и ученые вузов Москвы, Краснодара, Смо!
ленска, Ростова!на!Дону, Ульяновска, Рязани,
Брянска, профессорско!преподавательский
состав,   слушатели, студенты и выпускники
ОрЮИ МВД России.

ОСЕННИЕ КАНИКУЛЫ 
В АНАПЕ

54 студента из студенческих педотрядов
"БЭМС" (ОРАГС), "Покемон" (ОГУ), ребята из
ОГИИК отправились в Анапу в детский оздоро!
вительный лагерь "Лебедь" на короткую осен!
нюю смену, которая продлится  с 1 по 10 нояб!
ря.

Примечательно, что  вожатые из нескольких
регионов претендовали  на эту смену, но
именно наши ребята, методисты и инструкто!
ры по спорту, благодаря блестящей работе в
летний период победили в отборочном кон!
курсе. 

Пять лет назад в рамках реализации обла!
стной комплексной программы "Молодежь
Орловщины" при поддержке  областного уп!
равления по делам молодежи и физической
культуре  в орловском областном центре мо!
лодежи "Полет" была создана Орловская об!
ластная ассоциация студенческих педагогиче!
ских отрядов. Сегодня ассоциации есть чем
гордиться: за эти годы трудоустроено 3,5 ты!
сячи студентов нашей области в детские оздо!
ровительные лагеря Орловской, Московской,
Ленинградской областей, Краснодарского
края, Крыма и даже Болгарии. Наши ребята
получают самые высокие  оценки своей рабо!
ты от администраций самых престижных лаге!
рей России. 

Зная о многочисленных наградах наших во!
жатых, можно быть уверенными, что   своим
подопечным мальчишкам и девчонкам в Анапе
они подарят незабываемые мгновенья  отды!
ха, веселья и радости. 

Информагентство
"Орловской правды".

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ

Первым на заседании был рассмотрен во&

прос о мерах по обеспечению безопасности

дорожного движения. По информации замес!
тителя губернатора Е.Н. Вельковского, начальни!
ка управления ГИБДД УВД Орловской области
Г.Н. Кутищева, уровень дорожно!транспортного
травматизма остается высоким, имеет тенден!
цию к росту. За девять месяцев текущего года за!
регистрировано 1053 дорожно!транспортных
происшествия, в которых 158 человек погибли и
1325 — получили ранения. Почти каждое шестое
ДТП связано с неудовлетворительным состояни!
ем дорог. Не всегда на должном уровне оказыва!
ется взаимодействие областной и районных ко!
миссий по обеспечению безопасности дорожно!
го движения с органами исполнительной власти.
В связи с отменой ряда контрольных функций и
пробелами в законодательстве не удается в пол!
ной мере добиться соблюдения норм безопасно!
сти частными автоперевозчиками. Требуют усо!
вершенствования профессиональные навыки
значительной части водителей, система обуче!
ния граждан, и прежде всего детей, правилам до!
рожного движения. В целом на низком уровне на!
ходится правовая культура всех участников до!
рожного движения. Обеспечить комплексный
подход к решению имеющихся проблем призвана
областная программа "Повышение безопасности
дорожного движения", разработка которой ве!
дется в настоящее время. 

Подводя итоги обсуждения вопроса, 
Е.С. Строев высказал ряд серьезных замечаний в
адрес муниципальных служб и подразделений 
Госавтоинспекции, не проявляющих должной
принципиальности в наведении порядка на доро!
гах. Губернатор призвал добиться качественного

улучшения работы самой ГИБДД, ужесточить
спрос со всех нарушителей правил дорожного
движения. Управлению образования совместно с
УВД поручено разработать и повсеместно ввести
в образовательных учреждениях преподавание
спецкурса по безопасности дорожного движе!
ния. "Это необходимо сделать ради жизни, ради
будущего детей", — подчеркнул Е.С. Строев. Гу!
бернатор также предложил подготовить конкрет!
ные предложения по расширению улично!дорож!
ной сети в городе Орле, других населенных пунк!
тах в связи со значительным увеличением за по!
следние годы количества автотранспорта, рос!
том плотности и интенсивности движения.

Вторым на заседании был рассмотрен во&

прос об обращении инициативной группы по

поводу строительства жилья межрегиональ&

ным представительством коммандитного то&

варищества "Социальная инициатива и Ком&

пания". По информации первого заместителя гу!
бернатора П.А. Меркулова, начальника контроль!
ного управления В.В. Полякова, в последнее вре!
мя в администрацию области поступают обраще!
ния граждан в связи с невыполнением межрегио!
нальным филиалом коммандитного товарищест!
ва "Социальная инициатива и Компания" в городе

Орле договорных обязательств по качеству вво!
димых объектов и сроков их ввода в эксплуата!
цию. Проведенная проверка финансово!хозяй!
ственной деятельности филиала установила ряд
нарушений, допущенных как при регистрации,
так и в ходе его работы, что привело к срыву им
договорных обязательств, обострению социаль!
ной обстановки в городе Орле. В настоящее вре!
мя работы на объектах ведутся малыми силами
или вообще приостановлены, растет кредитор!
ская задолженность филиала подрядным и мон!
тажным организациям.

Подводя итоги обсуждения, губернатор под!
черкнул, что администрация области неодно!
кратно обращала внимание руководства города
Орла, правоохранительных органов на целый ряд
моментов, касающихся деятельности товарище!

ства "Социальная инициатива и Компания", свя!
занных с выполнением данной структурой своих
обязательств перед гражданами, а также строго!
го соблюдения всех требований законодательст!
ва при формировании рынка жилья, в целях ис!
ключения случаев недобросовестной работы
строительных компаний. Однако, как отметил гу!
бернатор, все эти замечания не были в должной
степени учтены, что и вызвало в настоящее время
рост обеспокоенности людей по поводу выполне!
ния заключенных с товариществом "Социальная
инициатива и Компания" договоров. Е.С. Строев
подверг серьезной критике не только городские
власти и правоохранительные органы, но и обла!
стные управления, призванные осуществлять
контроль в сфере строительства. По вопросу де!
ятельности межрегионального представительст!
ва коммандитного товарищества "Социальная
инициатива и Компания" будет принято специ!
альное постановление коллегии администрации
области. Материалы соответствующих проверок
будут переданы в прокуратуру области. Губерна!
тор призвал прокуратуру принципиально отне!
стись к рассмотрению вопроса. Все ответствен!
ные за обман граждан должны понести наказа!
ние, подчеркнул, завершая заседание, Е.С. Стро!
ев. 

В заседании коллегии принял участие предсе!
датель областного Совета народных депутатов
Н.А. Володин.

Пресс&служба губернатора области.

Заседание коллегии

Вчера состоялось заседание коллегии администрации области, которое провел губернатор

Орловской области Е.С. Строев.

ДОРОГИЕ ЧИТАТЕЛИ!
Продолжается подписка на единственную в области ежедневную газету 

«ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА» 
на первое полугодие 2006 года. 

Новости, аналитика, острые проблемные материалы, самая
полная телепрограмма — 39 каналов, 

включая кабельное и спутниковое телевидение. 
Все это — "Орловская правда".

ПОДПИСКА-2006

с доставкой на дом — 
во всех почтовых отделениях области — 
288 рублей 96 копеек;

получение газеты по месту подписки —
в киосках "Орелроспечати", областной
детской и медицинской библиотеках —
180 рублей.

ПОДПИСКА НА ПОЛУГОДИЕ:

Средства резервного
фонда — на издание
книги

Президент России В.В. Путин сво!
им распоряжением выделил в IV квар!
тале 2005 года из резервного фонда
Президента России 2,91 миллиона
рублей Российской академии наук.
Средства будут направлены на изда!
ние монографии "Мировые войны 
XX века" в четырех томах.

Пресс&служба Президента 

Российской Федерации.


